

Laura Mottola



Laura Mottola est la cofondatrice du Project Artemis, une entreprise sociale fondée sur une communauté de femmes entrepreneurs dans la chaîne d'approvisionnement minière, qui favorise les résultats commerciaux entre les femmes entrepreneurs membres et les organisations minières par le biais de programmes

d'approvisionnement en partenariat. Laura est également partenaire et directrice de BBA Consultants. Elle est ingénieur minier (McGill 1992) et titulaire d'une maîtrise en génie de l'automatisation des mines (McGill 1996). Elle a plus de 20 ans d'expérience dans l'industrie, principalement dans le secteur des mines et des métaux.

Laura Mottola is the co-founder of Artemis Project, a social enterprise founded on a collective membership of female entrepreneurs in the mining supply chain that drives business outcomes between the women entrepreneurs members and mining organizations through partner procurement programs. Laura is also a partner and director of BBA Consultants. She is a Mining Engineer (McGill 1992) with a Master's of Engineering in Mining Automation (McGill 1996). She has over 20 years of experience working in the industry, mainly in mining and metals.